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E N  C L A V E S

QUIÉN ES QUIÉN EN LOS PRECIOS

POLÍTICA EXTERIOR

PEMEX

1. David Aguilar Romero, responsable de la sección "¿Quién es quién en los precios de los 
combustibles?", aseguró que los precios van a la baja; reveló que han platicado con Oxxo 
Gas, quienes se comprometieron a hacer una revisión de los precios de sus combustibles, 
luego de ser señalados por el presidente por el alto costo de la gasolina.

1. Sobre la reunión que tuvo con la asesora de seguridad de La Casa Blanca, Elizabeth 
Sherwood-Randall, dijo que hablaron sobre el tema migratorio; reiteró que "no quita el 
dedo del renglón" para que haya inversiones del Gobierno de EUA a países pobres de 
América Latina y del Caribe; explicó que hay un cause legal que se puso en práctica con 
Joe Biden, para que la gente no corra riesgos al cruzar la frontera mediante una visa de 
trabajo.  Detalló que cerca de 1,500 migrantes al día entran a EUA con una visa de trabajo 
tramitada a través de la aplicación CBP One; explicó que el flujo migratorio ha disminuido, 
ya que en diciembre de 2023, se alcanzó un máximo de 12,498 encuentros, mientras que 
el 9 de mayo hubo 3,851, lo que representa una disminución de 55.94%.

Celebró que el Gobierno de EUA esté levantando la prohibición, para que ciudadanos 
cubanos puedan recibir remesas de sus familiares.

2. Proyectó una entrevista al ex agente de la DEA, Mike Vigil, en la que explica que no 
tenían pruebas los reportajes publicados por la DW y ProPública en los se afirma que el 
crimen organizado había contribuido para su campaña de 2006; gregó que el ex agente 
dijo que hace más de 5 años los cárteles de Sinaloa y el CJNG habían entrado a los 50 
estados de EUA, ya que desde 2007 el cártel de Sinaloa operaba en 6 de 7 continentes.
Explicó que se está aplicando una estrategia de seguridad para que no haya asesinatos 
y se coopera con el Gobierno de EUA; acusó que no se están atendiendo las causas del 
consumo de fentanilo en EUA y se les hace muy fácil echarle la culpa a México.

1. Sobre el caso de la pensión y el seguro de vida cobrados a Pemex por María Amparo 
Casar, explicó que la paraestatal tenía que denunciarlo, porque si no, iba a incumplir con 
su responsabilidad de no permitir la corrupción; consideró que es muy bueno que se haya 
ventilado el caso, porque existen pruebas de que fue suicidio y no un accidente. Sobre el 
amparo concedido a María Amparo Casar, para que se le restituya la pensión, dijo que el 
juez le dio un plazo de 24 horas a Pemex para devolverle todo, bajo el argumento de su 
abogado de que si le quitan la pensión, se queda sin recursos; aseguró que se acatará la 
orden del juez, pero que se va a litigar. 

"Yo le ofrezco disculpas a la señora por tratar estos asuntos de tipo personal, pero ella 
debe de saber que deben de tratarse estos asuntos con transparencia", expresó.
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SISTEMA DE AGUAS
1. Expresó que no puede haber anarquía en el manejo del agua, sino que tiene que 
haber planeación y dar prioridad al consumo humano y luego pensar en las actividades 
productivas, tecnificando para evitar el desperdicio; refirió que era mucho el atraso, el 
desorden, el influyentismo y la corrupción alrededor de las concesiones de agua en el 
país. Leyó un fragmento del "Programa Liberal" de Ricardo Flores Magón, hecho público 
en 1906.

DATO ADICIONAL FRASE DEL DÍA
Explicó que los adultos mayores mexicanos 
que viven en el extranjero tienen derecho a 
recibir la pensión, pues está establecida en la 
Constitución como un derecho universal.

Al referirse al gobierno de EUA, expresó: "Es 
como una actitud de acomplejados pensar 
que en EUA son mucho mejor los funcionarios; 
¡no!, en todo mundo hay buenos políticos y 
México tiene una tradición política que ya 
quisieran en otras partes".

ENERGÍA

MEDIOS

1. Recordó que cuando comenzó su gobierno, más de la mitad de la generación de energía 
eléctrica estaba a cargo de particulares, por lo que la CFE apenas generaba el 38% de la 
energía eléctrica que se consumía el país; dijo que con mucho esfuerzo se ha logrado 
tener una generación del 50%; adelantó que la CFE llegará a producir el 60% de la energía 
que se consume. Desmintió que haya habido cortes de energía eléctrica durante el fin de 
semana por falta de energía. Explicó que en la Ciudad de México hubo interrupción de la 
energía el 11 de mayo debido a que los vientos tiraron transformadores.

2. Sobre el caso de altos costos de gasolina de Oxxo Gas, expresó: "Se están pasando de 
rosca, ni modo que no sepan que están vendiendo a cinco pesos más el litro de gasolina".

1. Respecto a la nota de El Universal sobre el presupuesto de salud que no se ejerció, de 
104 mil mdp señalado por la Cuenta Pública 2023, explicó que hay que ver el gasto porque 
en salud y en otros ramos, siempre hay transferencias y puede ser que no se ejerció, pero 
hubo transferencias a Estados o al IMSS-Bienestar.

PROCESO ELECTORAL
1. Consideró que la compra de votos tiene que ver con el México antidemocrático que 
hizo mucho daño; explicó que el sistema político antidemocrático ya no se debe permitir; 
recordó que está prohibido en la ley la compra de votos, por lo que hay que denunciar. 
"Acepten las tarjetas rosas de Guanajuato, con 9 mil a 12 mil pesos, pero a la hora de votar, 
¡toma tu champotón!”, recomendó.

2. Descartó hablar del tercer debate por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, 
porque no es objetivo; "ya saben ustedes, hay una persona que participa y bueno, para 
que les digo", ironizó.


